



Germany-00223 - Brandenburg Gate by archer10 (Dennis) is licensed under CC BY-SA 2.0

Les dix rois : L'Allemagne

- le personnel de la Trompette
- [24/07/2023](#)

L'Allemagne est passée plus d'une fois du statut de grande puissance européenne à celui de puissance vaincue. Aujourd'hui, elle est considérée comme une nation importante, appréciée et respectée. Elle dispose d'une grande force industrielle et d'une économie puissante, et elle domine la politique européenne. Pourtant, la plupart des gens ignorent encore sa véritable puissance et son ambition !

L'exemple le plus récent de l'Allemagne exerçant sa pleine puissance est l'armée et la société dirigées par Adolf Hitler pendant la Seconde Guerre mondiale et l'Holocauste. Avant même que la guerre ne prenne fin et que le monde ne découvre toute l'horreur de ce que l'Allemagne avait fait, ses dirigeants planifiaient la façon dont elle se relèverait !

Vers la fin de la Seconde Guerre mondiale, le Premier ministre britannique Winston Churchill et le Président des États-Unis Franklin Roosevelt ont déclaré : « C'est notre but inflexible de détruire le militarisme et le nazisme allemands et garantir que l'Allemagne ne sera plus jamais en mesure de troubler la paix du monde. » Pourtant, au même moment, certaines élites allemandes complotaient pour préserver l'empire dans la clandestinité.

PT_FR

L'Amérique a laissé l'Allemagne se reconstruire presque immédiatement et l'a laissée se « dénazifier » elle-même deux ans seulement après la guerre. Même jusqu'en les années 1960, la Bundesbank (Banque fédérale d'Allemagne) était dirigée par des personnes qui étaient nazies. Mais des décennies plus tard, les gens se souvenaient encore de ce que la puissance allemande avait fait au monde. Même lorsque l'Union soviétique nucléaire menaçait l'Occident, les gens craignaient l'Allemagne.

Le ministre de la Défense de l'Allemagne de l'Ouest, Franz Josef Strauss, était l'homme politique le plus puissant d'Europe. Il a milité pour l'unification européenne. Mais lors d'une rencontre avec Herbert W. Armstrong, il a déclaré que l'Allemagne serait prête à renoncer complètement à sa souveraineté nationale pour apaiser ceux qui craignaient ce qu'une Europe unie pourrait faire en cas de retour du militarisme allemand. Il a proposé qu'aucun Allemand ne soit président, premier ministre, ministre de la Défense ou ministre des Affaires étrangères pour le reste du 20^e siècle. Cependant, il savait aussi qu'il faudrait des années pour que l'Allemagne devienne puissante.

Les gens pensaient que l'union de l'Europe avec l'Allemagne fonctionnerait tant que l'Allemagne ne deviendrait pas forte.

Bernard Connolly a travaillé au sein du système financier européen. En 1995, il a écrit un livre pour exposer « le double langage entourant les efforts des politiciens, des banquiers et des bureaucrates pour forcer l'Europe à entrer dans une camisole de force monétaire paralysante » par le biais du mécanisme de taux de change européen et de la pression en faveur de l'union monétaire. Il a intitulé son livre *Le cœur pourri de l'Europe*. Pourquoi ? Parce qu'il s'agissait d'une « dissimulation européenne pour l'ambition allemande ».

Une dissimulation européenne pour l'ambition allemande ! C'est un cheval de Troie en Europe !

Mais aujourd'hui, le 20^e siècle est passé. L'Allemagne est réunifiée et a ramené sa capitale à Berlin. L'Allemagne n'est pas seulement une grande puissance économique, elle devient aussi une puissance diplomatique et même militaire de plus en plus affirmée. En fait, elle dirige les armées d'autres nations européennes (article, page 15). Ses pilotes de la *Luftwaffe* ont repris le combat dans le cadre de l'OTAN (en bombardant les Serbes qui avaient combattu les nazis) et ont fait la guerre en Afghanistan. Elle a gagné la lutte avec la France pour dominer l'Europe, et aujourd'hui la France, sa victime des deux guerres mondiales, soutient fermement l'Allemagne et ses efforts pour l'unification européenne.

L'Allemagne possède le produit intérieur brut le plus important d'Europe (4,3 trillions de dollars américains). Elle utilise ce pouvoir économique pour dicter ses conditions aux autres nations, comme elle l'a fait avec la Grèce et Chypre lorsque ces pays ont eu besoin d'un sauvetage financier.

Elle a permis à son armée d'être beaucoup moins puissante qu'elle ne le serait normalement, dépensant un peu moins que la France. Mais l'année dernière, elle s'est engagée à porter ses dépenses militaires à 2 pour cent de son PIB et a également consacré un nouveau fonds militaire spécial de 100 milliards d'euros (108,5 milliards de dollars) pour acheter des avions de chasse américains F-35 perfectionnés afin de transporter les bombes nucléaires que l'Amérique lui a données. Le pays produit également des armes par l'intermédiaire de plus de 200 entreprises, dont Rheinmetall, Heckler & Koch, ThyssenKrupp et le conglomérat multinational européen Airbus.

La prophétie biblique nous avertit que nos « amants » nous trahiront ! (Ézéchiel 16 : 33). L'Allemagne utilisera probablement ces mêmes bombes pour attaquer l'Amérique.

L'Allemagne est l'un des cinq premiers exportateurs d'armes au monde et elle utilise cette puissance dans le cadre de sa politique étrangère. Elle a vendu des milliards de dollars d'armes à l'Arabie saoudite, à la Turquie, aux Émirats arabes unis, au Qatar et à d'autres pays. Elle a également déployé des troupes dans plusieurs pays africains et avait plus de 5 000 hommes en Afghanistan au plus fort de la guerre. Des troupes allemandes sont également stationnées en Turquie, au Liban et dans les Balkans (au Kosovo).

Nous assistons actuellement à l'émergence de l'empire militaire des « dix rois » prophétisé dans Apocalypse 17. La Bible prophétise que l'Allemagne, et un homme fort allemand, dirigera cet empire !

Le peuple allemand remonte aux anciens Assyriens, un peuple extrêmement guerrier. Dieu dit que les Assyriens modernes feront la guerre à une échelle jamais vue auparavant !